



Corona-Info vom 20.3.2020

Liebe Chläblerinnen
Liebe Chläbler

Wer meint, dass das Corona-Virus im Chláb nicht vorkommen kann, der täuscht sich gewaltig und handelt egoistisch und unsolidarisch.

Vorläufig dürfen wir unser privates Vereinsgelände noch betreten, jedoch gelten die Verhaltensregeln wie auf dem Plakat nebenan. Der Aufruf des Bundesrates ist genau zu beachten und gilt überall in der Schweiz.

Seit heute gilt auch, dass eine Menschenansammlung von 5 Personen als oberste Grenze bezeichnet worden ist. Die Polizei macht Kontrollen und büsst auch bei Fehlverhalten innerhalb unseres Geländes.

Wenn 'Schlaumeier' meinen, hier ist ein rechtsfreier Raum, dann liegt er falsch. Falls nötig, müssten wir die Tore verschlossen halten und unseren Betrieb einstellen.

Folgende Regeln gelten:

- Personenansammlungen sind zu vermeiden, bleibt zu Hause!
- Personen über 65 Jahren und Risikopersonen sollten zu Hause bleiben, ausser bei den in den Medien bezeichneten Ausnahmefällen.
- Bei Gesprächen Abstand halten, mindestens 2m
- Hände schütteln vermeiden
- Hände gründlich waschen, desinfizieren mit persönlichem Mittel
- Bei Krankheitssymptomen zu Hause bleiben
- Niesen und Husten in Armbeuge oder Taschentuch

Wir möchten möglichst schnell wieder nackt das Chláb geniessen können und ohne Angst einander begegnen.

Euer Präsident